



# ステップ

# 12月

## 2学期のまとめを！

朝晩冷え込むようになり、冬の訪れを感じます。日もすっかり短くなってきました。もう師走、あっという間に冬休みがやってきます。

2学期は、運動会や人権フェスティバルの練習などを通して、友だちと力を合わせることの大切さや楽しさを感じ取り、充実した学校生活を送っています。

今月は、学習や生活のまとめをしていきます。感染症対策にも力を入れながら、お子様の体調管理や基本的な生活習慣の継続についてご留意よろしくお願ひします。

### 神島会館文化祭

11月10日(日)、神島会館で文化祭が行われました。鴨島小学校3年生の希望者が参加し、ダンスの発表を行いました。開会式後すぐの出番でしたが、運動会で披露した「ダンスホール」を元気いっぱい踊り、会場を盛り上げました。

### 消防署見学

11月18日(月)、社会科の時間に徳島中央広域連合に行き、消防署見学をさせていただきました。通信指令室や消防士が実際に着ている防火服、消防車や救急車に載せている道具など普段は見ることができないものにたくさん触れることができました。訓練の様子も見ることができ、まちの安全を守る仕事について理解を深めました。

### お知らせ

#### ○服装について

気温が低くなると暖房を入れます。体調に合わせて服装等を調節できるようにご指導ください。また、服装のきまりを守って生活できますようご協力をお願いします。



#### ○体育館シューズについて

お子様の身長もぐんぐん伸びてきています。それに合わせて、体育館シューズをきつそうに履いている様子が見られます。冬休みに体育館シューズを持って帰るので、サイズをご確認ください。

#### ○持ちものについて

ランドセルや手さげに付けているキーホルダーは学習に必要ないものです。外させてください。(お守り、反射板、防犯ブザー・笛を除く)筆箱には、学習に集中できる筆記用具(鉛筆5本、赤青鉛筆、消しゴム、定規)を持たせてください。